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! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）曼城阿根廷球星
特维斯明年 !月加盟"#米兰恐怕生变。"#

米兰昨天强调，明年 !月引进的球员只能是租
借，而曼城希望将特维斯转会出去，而非租借。

意大利和英国媒体近日报道，"#米兰
计划以 $%&&万英镑引进特维斯，双方的相
关谈判接近完成，"#米兰准备让特维斯到
米兰接受严格的心理健康测试。不料，"#
米兰首席执行官加利亚尼昨天表态，"#米
兰的确需要特维斯，不过只是租借，“明年 '

月，无论哪位球员来 "#米兰，都是租借方

式，然后在赛季结束时再考虑是否转会。”
"#米兰因为卡萨诺心脏手术缺阵，需

要一位强力前锋，以特维斯的个人能力，正
好符合他们的要求。然而，特维斯在曼联，
曼城多变的性格，让 "#米兰考虑留一手，
除了对他进行心理健康测试外，先租借半
年，再考虑转会不失为一个好主意。

特维斯的经纪人上周在意大利与几家
豪门俱乐部会谈，不过尤文图斯否定了特
维斯加盟的可能性，而国米态度也不明朗，
俱乐部主席莫拉蒂说：“让我们再瞧一瞧。”

! ! ! !时间，或
许会冲淡岁
月的痕迹，但
不会让记忆
磨灭。昨晚，
前申花外援
阿尔贝茨在

电视节目中亲口爆料，当年他曾感
受到队友的异样，“我觉得许多队员
参与了赌球”。即便已过去近 !&年
时光，德国铁锤依然满腔愤怒。

作为前德甲汉堡队队长，从
(&&)年起，攻防俱佳的阿尔贝茨为
申花效力了 (个赛季，至今仍被公认
为申花历史上最成功的外援之一。只
不过，经历过 (&&)夺冠、(&&*年保
级的巨大差异后，阿尔贝茨失望地离
开了上海。“如果有一天，中国足坛会
扫赌打黑的话，我愿意出来作证。”这
是阿尔贝茨临行前留下的一句话。若
干年后，这样一天终于到来。

昨晚，在上视五星体育的连线
访谈中，德国人用英语回应了当年
的假球传闻。“来到申花的第一个赛
季我们夺冠了，但是第二个赛季，我
们增加了很好的球员，却在为保级
而战，这太不可思议了。我感觉场上
有人参与赌球，这也是我最终决定
离开中国的原因。”阿尔贝茨一点没
有隐讳，“我没有证据，因为语言不
通，我并不是很清楚他们在更衣室
里做了什么。我不能充当法官，但我
有自己的生活原则，我不会参与到
其中。我只能保证我在比赛中尽了
全力，我问心无愧。”

作为一名外援，尽管语言不
通，但阿尔贝茨已经在场上察觉出
一些足球之外的因素在操纵比赛。
“是的，我感觉到有人因为拿了钱
表现很差，我不愿跟那些人并肩作
战。我希望队友百分百地努力比
赛，而不是只拿出一半的力气。我
了解到某种暗中进行的勾当，我不
喜欢这些。”

每场比赛都拼尽全力的阿尔
贝茨最终却落得个假球夺冠的名
声，这位前德国国脚控诉说：“体育
当中应该有正义存在。我需要公平
的比赛，不是靠金钱赢得冠军，如
果是足彩竞猜之类的无可厚非，但
是一个俱乐部用这样的方式赢得
冠军，我不赞成。”
阿尔贝茨最后也给中国足球提

出了一些建议：一个纯洁的联赛，才
是振兴的开始，“用钱去买胜利，这
是完全错误的，也是中国足球最大
的问题之一，你们要同这些东西做
斗争才能进步。没有暗箱操作，''人
打 ''人，这才是纯粹的足球。”

尽管没有点名，也没有太多细
节，阿尔贝茨的话也足够震撼，发
人深省。若要人不知，除非己莫为，
哪怕掩藏再深，真相终有一天会水
落石出，哪怕过去十年，甚至更久。

本报记者 关尹
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上海足球!你好"

不知道" 你们是否和我们一样" 在 !"

年后有机会参加澳门#回归杯$%更不知道"

那时还能不能组建起这样一支整齐的上海

元老足球队%

澳门回归杯举办了 #$ 届" 首次邀请

上海参加& 很短的时间里"我们便组织起

了一支 %&人的足球队" 大家都是土生土

长的上海球员& 其中不乏范志毅'李晓这

样的足坛名将& 同样水平的球队"我们在

上海还可以找到几支"这是上海足球一个

时代的骄傲&

在我们成长的年代" 家长为了给小孩

子买一双球鞋"要省吃俭用几个月"物质的

匮乏"并没有挡住孩子走进球场的脚步(我

们成长的年代"中国最高级别的职业联赛"

冠军球队主力球员月薪也就两三千块"同

样没有拦住青少年追求足球梦的脚步))

今年" 时隔多年后" 陈毅杯足球赛复

办"!'支球队来捧场&要知道"我们年轻时"

陈毅杯上有几千支球队参加" 是上海的一

个节日& 可想而知"当时的上海"足球基础

有多厚实&

对于我们这群 (&后')&后生的足球人

来说"当年能够加入上海队"是件非常困难

的事儿&因为#人满为患*"不少高水平球员

不得不到外地球队去踢球&良性的竞争"让

上海足球成了中国足坛的一面旗帜& 海派

球风"踢遍大江南北无敌手"期间还涌现出

了像亚洲足球先生范志毅这样的足球代表

人物&

老朋友相聚"总喜欢回忆& 这两天"我

们在澳门时常聊起当年沪上足坛的盛况"

感慨良多& 忆过去"看今朝& 提起上海足球

今天的现状"大家个个皱紧眉头"为上海足

球的明天捏把汗!如果 !&年后"澳门再次

邀请上海参加+回归杯*"能否组建起一支

像模像样的元老足球队吗%

至少从目前的情况看"并不乐观&在球

场上踢了一辈子足球" 我们知道发展足球

走不了捷径&只有从今天开始"从上海的娃

娃抓起"!&年后"或许在#回归杯*还能看到

上海元老足球队今天的模样&

祝上海足球"越来越红火,

上海元老足球队
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